

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

DIRECTION DE LA COMMUNICATION

NOTE D'INFORMATION N° 0075 / VPR DU 1er AOÛT 2023

Le Vice-Président de la République a présidé la cérémonie de baptême de promotion et de remise d'épaulettes à l'Ecole de Police d'Abidjan.

Le Vice-Président de la République, M. Tiémoko Meyliet KONE, a présidé, ce mardi 1^{er} août 2023, à l'Ecole de Police d'Abidjan, la double cérémonie de baptême de promotion et de remise d'épaulettes aux élèves Commissaires et élèves Officiers de Police de la promotion 2021-2023 des Ecoles de Police d'Abidjan et de Korhogo.

Ce sont au total 467 élèves Commissaires et élèves Officiers de Police sortant de la 45° promotion de l'Ecole de Police d'Abidjan et de la 2° promotion de l'Ecole de Police de Korhogo qui, après deux années de formation, ont reçu ce jour un nom de baptême et leurs épaulettes des mains du Vice-Président de la République.

53 élèves Commissaires et 336 élèves Officiers de Police ont été formés à Abidjan, et 29 élèves Commissaires et 49 élèves Officiers à Korhogo. Sur cet effectif, on dénombre 8 ressortissants de la République du Congo, 10 femmes Commissaires et 90 femmes Officiers de Police.

Les 467 élèves Commissaires et Officiers de Police sortants ont choisi de porter le nom de baptême « Discipline-Loyauté-Rigueur », et d'avoir comme parrain le Vice-Président Tiémoko Meyliet KONE.

Le Vice-Président de la République a félicité ses filleuls et les a exhortés à s'approprier les valeurs rattachées à la devise qu'ils ont choisie comme nom de baptême, et à faire preuve de discernement, d'intégrité et de respect des droits de tous les citoyens, sans aucune distinction, en toutes circonstances durant leur carrière professionnelle.

Il leur a par ailleurs rappelé le symbole de l'autorité de l'Etat que représente l'uniforme qu'il portent et les a invités au strict respect des institutions, tout en demeurant au service des populations.

Pour finir, le Vice-Président de la République a recommandé aux nouveaux Commissaires et Officiers de Police d'agir en chefs responsables, fermes mais attentifs, courageux et proches des hommes et des femmes placés sous leurs ordres, et à les commander par l'exemple plutôt que par la contrainte.

Pour sa part, le Ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, le Général de Corps d'Armée Vagondo DIOMANDE, a appelé les 467 filleuls du Vice-Président de la République et la Police Nationale, dans l'ensemble, à se préparer à la sécurisation des deux prochains grands événements que sont les élections municipales et régionales du 2 septembre 2023 et la 34e édition de la Coupe d'Afrique des Nations, prévue du 13 janvier au 11 février 2024, dans 5 grandes villes du pays.

Notons que le Ministre d'Etat, Ministre de la Défense, M. Téné Birahima OUATTARA, plusieurs membres du Gouvernement ainsi que des Représentants de l'Ambassade de la République du Congo en Côte d'Ivoire, ont également assisté à la cérémonie.

Pour toute information supplémentaire, prière de contacter :

Appolinaire Assa YAPI

Direction de la Communication / Département Presse et Multimédia

Tél: (+ 225) 27 20 31 45 97 – 05 05 07 71 92

E-Mail: assa.yapi@presidence.ci - servicepresse.pr@presidence.ci